



Wichtige Information für alle Mitglieder!

Neue Beitragsordnung zum 01.01.2025

Erhöhung der Mitgliedsbeiträge u.a.

Nutzung der Sauna in der Leplaystraße

Sehr geehrte Mitglieder unseres Vereins,
liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,

es ist erforderlich, dass wir die Mitgliedsbeiträge für unseren Verein ab Januar 2025 erhöhen. In den vergangenen 7 Jahren haben wir es geschafft, die Beiträge auf dem Niveau von 2018 zu belassen. Die Höhe der Mitgliedbeiträge sind, unter Berücksichtigung der allgemeinen wirtschaftlichen Entwicklung der letzten Jahre und auch mit Blick in die Zukunft, nunmehr zwingend anzupassen. Denn die durchweg wahrzunehmende Erhöhung von Kosten und Gebühren sowie die allgemeinen Preissteigerungen schlagen spürbar auch auf unseren Verein durch.

Damit unser Verein seine satzungsgemäßen Aufgaben erfüllen kann, mithin lebensfähig und liquide bleibt, ist die Anpassung der Mitgliedsbeiträge ab Januar 2025 geboten.

Wir bitten, dies entsprechend zu beachten und bei der Zahlung des jeweiligen Mitgliedsbeitrages ab Januar 2025 zu berücksichtigen.

Wegen der Einzelheiten zu den Zahlungsmodalitäten, der Staffelung der Beiträge etc. erlauben wir uns an dieser Stelle, auf die Regelungen in der ab Januar 2025 geltenden Beitragsordnung zu verweisen.

Zu den grundsätzlichen Regelungen zur Fälligkeit des jeweiligen Mitgliedsbeitrages wie folgt:

Die Zahlung des Mitgliedsbeitrages erfolgt grundsätzlich unbar, also durch Lastschriftzug oder aber Überweisung. In der ab dem 01.01.2025 geltenden Beitragsordnung haben wir darauf abgestellt, dass der Jahresbeitrag als

Einmalzahlung, gegebenenfalls mit 2 Zahlungen (jeweils pro Halbjahr) zu Beginn des Jahres bzw. des Halbjahres zu entrichten ist.

Eigentlich ist diese Regelung nicht neu und hat verschiedene Gründe. Neben der Senkung des eigenen Verwaltungsaufwandes ist dies auch deshalb geboten, da entgegen mehrfacher Ankündigungen die gemeinnützigen Vereine keinerlei Sonderkonditionen bei den Sparkassen bzw. Kreditinstituten für die dort geführten Konten erhalten. D. h., wir als Verein haben einen erheblichen Anfall an Kosten und Bankgebühren, insbesondere unter Berücksichtigung der Anzahl der jeweiligen Buchungen. Neben der Frage der höheren Liquidität, ist auch die Senkung der Anzahl der Buchungen von erheblicher Bedeutung. Diese Kosten und Gebühren sind möglichst zu senken, jedenfalls aber auf aktuellem Niveau zu halten.

Noch nicht in der neuen Beitragsordnung ab Januar 2025 geregelt ist die Nutzung der Sauna. Bislang ist dafür eine gesonderte Gebühr (Umlage) neben dem Mitgliedsbeitrag zu zahlen gewesen. Dies wird auch weiter so gehandhabt werden, wobei wir aktuell noch abklären, wie wir die Nutzungszeiten und die damit im Zusammenhang stehenden Entgelte, welche die Stadt für jede Nutzung der Sauna in Rechnung stellt, handhaben können. Die Nutzung der Sauna fällt - ohne dass wir als Verein darauf Einfluss haben - in den Bereich des sogenannten „wirtschaftlichen Geschäftsbetriebs“ unseres Vereins.

Die Stadt als Eigentümer des Objektes Leplaystraße überlässt bzw. vermietet uns als Verein die Sauna pro Nutzungseinheit und legt dafür entsprechend Rechnung unter Ausweisung einer Umsatzsteuer i.H.v. 19 %. Die Geschäftsstelle wird gemeinsam mit dem Vorstand im Januar 2025 abgleichen, welche Saunazeiten zu welchen Konditionen verfügbar sind und wie wir vereinsintern eine tragfähige Lösung finden können, damit die interessierten Sportfreundinnen und Sportfreunde unseres Vereins auch in Zukunft die Sauna im Objekt Leplaystraße nutzen können.

Im Dezember 2024

Für den Vorstand



Mirko Zebisch
Präsident
KFC Leipzig e.V.